



José Francisco Pérez Moreno y Luís Miguel Jiménez dirigieron sucesivamente la Agencia de Instituciones Culturales, el organismo objeto de las pesquisas, con sede en el infrautilizado Estadio Olímpico de la Cartuja. El primero es ahora jefe de negociado en la empresa municipal Emasesa y el segundo está al frente del departamento de Vivienda de la Junta de Andalucía, es decir, que no les va mal. Las presuntas irregularidades en la Agencia de Cultura en 2014 por la contratación de publicidad y la selección de personal de "alta dirección" se basan en "haber vulnerado los principios fundamentales de la contratación pública: publicidad, concurrencia, igualdad y no discriminación". Los contratos analizados ascienden a un total de 920.926 euros. **Las conclusiones de la Cámara de Cuentas son demoledoras. "Todos los puestos de alta dirección de la Agencia, a excepción del director, están ocupados por personal procedente de la propia entidad. No consta en los expedientes documentación que acredite que en su designación se han cumplido los principios de mérito y capacidad y los criterios de idoneidad."**

La Guardia Civil ha interrogado en los últimos días a cinco personas dentro de una investigación por presunta prevaricación en el seno de la Agencia Andaluza de Instituciones Culturales, un organismo dependiente de la Consejería de Cultura que está en el ojo del huracán desde que la Cámara de Cuentas de Andalucía detectara un cúmulo de

